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COMPTE RENDU DE LA 51EME ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 25 JANVIER 2025 A COURTENAY 

La salle Saint RÔ accueille environ 130 personnes pour la 51ème AGO de notre association.   

Monsieur Stéphane LEFEVRE,  maire de Courtenay nous accueille dans sa commune. 

Madame Estelle GHORIS, adjointe à la vie associative à la Mairie de Morestel, représente notre commune-siège, ayant 
répondu présent à notre invitation. 

Après le mot de bienvenue de la présidente, Madame Solange BOUVIER, Monsieur Stéphane LEFEVRE prend la parole et fait 
des éloges de la façon dont notre présidente mène l’association et l’intègre à la vie communale de Courtenay. 

Le bilan moral présenté par Solange est approuvé à l’unanimité.  

Madame Claudine PRORIOL, secrétaire d’association, présente en diaporama le rapport d’activités 2024 qui est lui aussi 
approuvé à l’unanimité.  

Madame Gisèle DEMMERLE, secrétaire adjointe, présente en diaporama le programme des activités culturelles 2025. 

Monsieur Michel DECHAUME, trésorier, présente le bilan financier 2024, en Recettes et Dépenses.  

Au nom des trois vérificateurs aux comptes 2024, Monsieur Lucien PRORIOL lit son rapport sans remarque particulière. Les 
comptes sont approuvés à l’unanimité, quitus est donné aux trésoriers. 

Ensuite, Monsieur Michel DECHAUME présente le budget prévisionnel 2025, en Recettes et Dépenses.   

Solange explique le projet phare de l’association pour 2025 : la numérisation des archives “Publications” de 1974 à 2016 
inclus,  par une entreprise spécialisée, pour un coût estimé entre 5000 et 7000 euros ; chantier, pour lequel l’association a  
déjà perçu en 2024 une subvention de 2000 € du FDVA (Fonds pour le Développement de la Vie Associative). 

En lien avec ce projet numérique, Monsieur Jérémy DRUELLE de la société NATISITE, qui gère la maintenance de notre site 
internet depuis janvier 2020, vient alors nous donner plusieurs informations : il précise que les archives numérisées ne 
seront pas mises en ligne directement sur le site de l’association (volume trop important) mais via un serveur dédié (dont 
nous assurerons la location annuelle) qui fera lien avec notre site internet, voire plus. 

Monsieur DRUELLE insiste sur le fait que notre site est constamment à jour grâce aux multiples échanges entre Solange et 
lui. Les adhérents bien sûr, mais aussi d’autres associations, des utilisateurs d’autres pays sont intéressés par le contenu 
du site. L’article sur “Les titres de noblesse en France” attire chaque mois entre 1500 et 3000 visiteurs, largement en tête 
des pages les plus lues. En 2024, nous avons eu 47 000 visiteurs avec un pic de 6 000 visites en septembre.     

Nous procédons alors au renouvellement d’un tiers des membres du Conseil d’administration : Madame Michèle 
BOUFFORT, Madame Christiane CANETTO, Monsieur Michel DECHAUME, Madame Gisèle DEMMERLE et Madame Claudine 
PRORIOL sont réélus à l’unanimité.   
Monsieur Hubert AUCLAIR, sociétaire de Morestel, nouveau candidat, est également élu à l’unanimité au CA qui sera donc 
composé de 16 personnes qui se réuniront le 13 février 2025 pour désigner le Bureau de l’association. 

En ce qui concerne les vérificateurs aux comptes élus chaque année : Monsieur Lucien PRORIOL ne se représente pas. 
Après appel à candidature, les vérificateurs de l’année 2025 sont  : Madame Michelle LOMBARD, Madame Luce MOLLONCH 
et Madame Madeleine DURAND-DONNET.  
Au nom de tous les sociétaires, Solange met à l’honneur Madame Claudine PRORIOL, secrétaire de l’association depuis 
2011 qui ne souhaite pas poursuivre cette fonction tout en restant membre du CA. Elle reçoit un bouquet de fleurs et un 
chèque-cadeau.  

Pour terminer, Madame Jeannine CHANCRIN,  nouvellement en charge des adhésions et des inscriptions aux sorties, est 
présentée à l’assemblée car elle devient l’interlocutrice principale des adhérents.  

Fin de l’AGO à 16h30      La secrétaire adjointe, Madame Gisèle DEMMERLE  


